

## 自分は見えていても、相手は見えていないかも?! だから・・・、「デイ・ライト」

令和4年 「冬の交通安全運動」  
2022年11月13日(日)～2021年11月22日(火)  
初冬期の事故防止

### 『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

燃料高騰 / アイドリング時間を短く、省燃費運転

### 夕暮れの時間帯は要注意

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

### シカの飛び出し注意

### 運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

### 早朝6時 信号のない横断歩道を渡っていた男性が、 軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち重体

軽乗用車を運転していた72歳女性を現行犯逮捕

◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇

◇「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2022/11/5(土) 11:35

5日午前6時頃、石川県の市道の信号のない横断歩道を歩いていた男性が、軽自動車にはねられ、頭を強く打ち重体です。警察はこの軽乗用車を運転していた72歳の女性を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。

### 午前9時 交差点 横断中の78歳男性 乗用車にはねられ死亡 乗用車運転の男性を現行犯逮捕

信号や一時停止の標識なく、中央線もなかった

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/11/5(土) 8:15

3日午前9時前、埼玉県の信号や一時停止のない市道交差点で、歩いて横断していた男性(78)が乗用車にはねられ、病院に運ばれたが死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性(28)を現行犯逮捕しました。現場は中央線がない丁字路交差点。乗用車が走行中、市道を右から横断してきた男性をはねたという。

### 夜6時 横断歩道を渡っていた男性を、軽乗用車ではねる 酒気帯び運転容疑、64歳男を現行犯逮捕

◇『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2022/11/4(金) 8:08

3日午後6時前、福島県の国道交差点で酒気を帯びた状態で軽自動車を運転した疑いで64歳の男が現行犯逮捕されました。逮捕前、容疑者は、交差点で横断歩道を歩いていた60代男性をはねる事故を起こし、駆け付けた警察が容疑者の呼気を検査したところ基準値を超えるアルコールが検出されたということです。60代男性は病院に救急搬送されましたが命に別状はないということです。調べに対して容疑者は容疑を認めているということです。